

El alcalde ha asistido hoy al acto de colocación de la primera piedra

EL LICEO MOLIÈRE AMPLIARÁ SUS INSTALACIONES CON UN EDIFICIO MULTIUSOS

Vva. de la Cañada, 13 de feb.- El alcalde, Luis Partida, acompañado de concejales de la Corporación Municipal ha participado esta mañana en el acto de colocación de la primera piedra del edificio multiusos del Liceo Molière. El futuro equipamiento, de 750 metros cuadrados de superficie y una única planta, contará con un salón de actos y distintas salas, entre otras, de exposiciones, informática, lectura, orientación y reuniones.

“Es un honor participar en este acto que supone la puesta en marcha de un nuevo proyecto que, sin duda, redundará en la calidad de la enseñanza educativa que se imparte en este magnífico centro y en nuestro municipio”, destacó el alcalde, Luis Partida durante su intervención.

En el acto también estuvieron presentes el director general de la Misión Laica Francesa, Jean Christophe Deberre, la consejera cultural adjunta de la Embajada de Francia en España, Isabelle Marchi-Barbaux, y el director del Liceo Molière, Jean-Louis Michel.

Liceo Molière

El Liceo Molière, centro perteneciente a la Misión Laica Francesa, abre sus puertas en Villanueva de la Cañada en el año 1993. Se trata de un centro bilingüe y multicultural, reconocido por los Ministerios de Educación francés y español, que abarca desde la etapa infantil hasta el bachillerato. Sus instalaciones se levantan sobre una parcela de titularidad municipal en virtud de una cesión del derecho de superficie, lo que supone para las familias empadronadas un descuento del 15% en la cuota de escolaridad mensual.